



4. Weihnachts-Volleyballturnier in Schullwitz

Traditionsgemäß trafen sich die Volleyballer der umliegenden Metropolen Gönnsdorf, Schönfeld, Schullwitz und Rossendorf in Schullwitz zum 4. Volleyball-Adventsturnier. Die fünf angereisten Mannschaften kämpften wieder um den begehrten Pokal der Gastgeber. Mit mindestens zwei Frauen je Mannschaft zeigte auch in diesem Jahr das weibliche Geschlecht ihr beeindruckend hohes Spielniveau.



Die Rossendorfer Volleyballer: C. Barz, U. Konrad, M. Werner, Susan Dürigen und W. Zimmermann

Als letztjährig entthronter Pokalverteidiger waren wir gefordert und konnten unsere eigenen hohen Erwartungen ohne Satzverlust erfüllen. Am Ende konnten wir den Wanderpokal zum 3. Mal (leider nicht in Folge) unser Eigen nennen. Wir bedanken uns bei den Organisatoren für das schöne Turnier und die vorzügliche Bewirtung.

C. Barz
Abteilung Volleyball

